



Belfort, le 30 janvier 2023

Florian CHAUCHE
Député du territoire de Belfort

Mme ALBERT-MORETTI
Rectrice

Objet : inquiétude concernant le lycée Courbet de Belfort

Madame la rectrice,

Dans une tribune publiée le 31 août 2022, Pap Ndiaye, ministre de l'Education, écrit ceci : Cette situation morose [*un tableau scolaire « peu brillant », selon les mots du ministre*] procède d'un double processus historique [...] d'autre part la difficulté, voire [l'incapacité de l'école à réduire les inégalités sociales](#). Nous devons changer cela. »

Or j'apprends l'évolution préoccupante de la dotation horaire globale au lycée Courbet pour l'année prochaine, qui me semble précisément incompatible avec cette volonté de réduire les inégalités. Je ne peux donc que partager l'inquiétude de l'équipe enseignante concernant cette diminution de 69 heures pour l'année prochaine. Alors que le public accueilli par le lycée Courbet est un public de plus en plus difficile, comme en témoigne son IPS ainsi qu'un taux de boursiers à plus de 23%, que l'hétérogénéité des cohortes demande un travail pédagogique et d'accompagnement renforcé, la disparition annoncée des heures d'AP à laquelle conduit cette suppression d'heures me semble une très mauvaise nouvelle pour la réussite éducative de nos élèves. Qu'est-ce qui peut justifier une telle évolution, alors que manifestement les prévisions d'effectifs ne laissent pas particulièrement entrevoir de baisse significative ?

J'espère que cette dotation pourra être réexaminée, en lien avec les équipes, afin d'arriver à une solution qui convienne à tout le monde, dans l'objectif de la réussite de nos élèves.

Vous remerciant de votre attention, je vous prie de recevoir, Madame la rectrice, mes salutations distinguées.

Florian CHAUCHE